

<b>Zeitschrift:</b>	Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique
<b>Herausgeber:</b>	Société fribourgeoise d'éducation
<b>Band:</b>	89 (1960)
<b>Heft:</b>	8
<b>Rubrik:</b>	Brèves nouvelles de la "Semaine Suisse"

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 13.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Brèves nouvelles de la « Semaine Suisse »

La fabrique de linoléum de Giubiasco a créé un guide consacré à l'harmonie des couleurs. Il est dû au spécialiste connu, Muller, de Winterthour.

Le prix Reynolds pour 1960, la plus haute récompense internationale dans le domaine de l'architecture en aluminium, a été décerné au professeur Jean Tschumi, à Lausanne.

Dix-huit ascenseurs de construction suisse ont été montés au « Centre international Rogier » à Bruxelles, la plus haute construction d'Europe.

Une montre géante de 5 m. de diamètre, munie d'aiguilles de 2,30 m. et 1,80 m. a été fabriquée par des maisons de Vevey et Neuchâtel pour le Proche-Orient.

Un garage souterrain d'un nouveau genre a été construit à Genève. Les boxes sont logés dans un gigantesque cylindre qui lentement s'enfonce dans le sol par son propre poids.

Sur les nouveaux modèles de la machine à écrire « Hermès-Ambassador », on peut à volonté insérer un ruban en étoffe ou carbone. Les avantages de l'un et l'autre sont ainsi réunis sur la même machine.

Sur le Rhin, le port de Bâle détient la 6<sup>e</sup> place en importance, avec 4,9 millions de tonnes-marchandises pour 1959. Il précède les ports de Karlsruhe et Düsseldorf.

Aux prochains Jeux olympiques de Rome 1960, chaque cavalier participant aux joutes recevra une selle, de type nouveau, houssée de feutre. Ces housses sont livrées par une fabrique à Enggistein, canton de Berne.

### **Une résolution de l'assemblée générale de la Semaine suisse**

Au cours de son assemblée générale de 1<sup>er</sup> juillet 1960 à Berne, l'Association de la Semaine suisse a voté la résolution suivante :

La Semaine suisse accorde la plus grande attention à l'intégration économique progressive de l'Europe. De même qu'elle a approuvé, en principe, notre politique commerciale libérale passée et actuelle, elle soutient la politique d'intégration des autorités fédérales. Elle partage en particulier l'espoir d'une entente prochaine entre le Marché commun et l'Association européenne de libre échange.

La Semaine suisse s'occupe aussi avant tout des conséquences de l'intégration européenne sur l'économie suisse, notamment sur l'industrie, les arts et métiers et l'agriculture. Elle considère de son devoir de renseigner les consommateurs du pays objectivement et de manière appropriée sur l'importance et les effets de l'intégration, de même que sur toute discrimination éventuelle de notre économie par l'étranger.

La libération progressive des échanges de marchandises et de services va imposer au simple citoyen et consommateur certaines tâches nullement superflues, qui, jusqu'à présent, étaient du ressort de l'Etat. La Semaine suisse rappelle, à cet égard, l'importance d'une structure économique décentralisée. En de telles circonstances, les appels de la Semaine suisse en faveur de la production nationale de qualité présentant une gamme variée de biens, revêtent une signification toute nouvelle et décisive. En outre, la Semaine suisse attend des autorités responsables qu'elles soient prêtes à utiliser pleinement et de manière opportune les possibilités offertes expressément par la convention de Stockholm, de même que toutes celles qui ne sont pas en contradiction avec cet accord.